



スポーツ吹矢

題字：青柳 清

Contents

- 1面 段位級位認定者
- 2面 矢の販売停止の仮処分申請
- 3面 地域支部の新設も加速!!
- 4面 「スポーツ吹矢物語」～夢はオリンピック～

◎一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 会報誌 第2号
 ◎頒価 100円(送料別)
 【本部】〒104-0061 東京都中央区銀座3-8-12 大広朝日ビル
 TEL: 03-3564-8248 FAX: 03-5159-8671
 【E-mail】 info@sports-fukiya.jp
 【URL】 http://www.sports-fukiya.jp
 【発行所】 一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部
 【発行人】 青柳 芳英

「段位・級位試験」全国で始動!!

今秋には「設立総会」「公認指導員試験」「主催大会」も!!

「スポーツ吹矢」の復興を願い昨年12月1日に設立された「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」(以下倶楽部)の地域支部で段位・級位試験が始まりました。新型コロナウイルスによる長い活動自粛を乗り越えてのチャレンジで、これまでに46人が見事合格しました。また「スポーツ吹矢」指導者のリーダーとなる「准師範」も認定され、島根県では全国に先駆けて県会長が誕生するなど「スポーツ吹矢」の復興がいよいよ本格化してきます。

五段の合格者も

「段位・級位試験」は、これまで全国11支部で行われました。今年の5月から6月中旬までの活動休止期間が解けてからは8支部で34人が合格と急ピッチです。これまでの初段以上の合格者は13人で、このうちお二人は五段の合格者でした。新設の「地域支部」も全国でどんどん増えている「段位・級位試験」は今後、さらに活発化しそうです。

ではコロナウイルスの感染を防ぐため延期されていた「設立総会」を9月下旬、20余年前の「スポーツ吹矢」の発祥の地である東京・銀座のフェニックスホールで予定しています。また10月上旬には会員様からの要望の多い「公認指導員試験」も行う予定です。さらに倶楽部主催大会の日刊スポーツ杯争奪大会も10月に予定しており、今年の9月10月は「スポーツ吹矢の秋」となりそうです。

下野和朗六段と清水錠治五段を「准師範」に認定

こうした「地域支部」の活動を受けて「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」主催の「段位試験」も8月から東京・中央区内の区民会館などを会場に再開します。詳細は倶楽部のホームページなどを参照ください。

9月には「設立総会」

10月には「公認指導員試験」「主催大会」も

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」

「スポーツ吹矢」の指導者の手本となる「准師範」にこのほど下野和朗六段(上級公認指導員)と「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」の清水錠治五段(上級公認指導員)のお二人が推挙され理事会で正式に認定されました。「スポーツ吹矢」の腕前はもちろん、これまでの普及活動、社会貢献活動などの成果が認定の根拠となりました。

お二人の准師範には、今後も「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」に対し、様々なアドバイスをいただきます。

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」では「師範」「准師範」をこれからも認定してまいります。

島根県会長に高根俊夫さん

島根県では「斐川エアポーツ支部」縁8絆とびす支



部「島根うなん支部」の3つの支部の設立に指導的役割を果たした高根俊夫さんが「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」の島根県会長に就任しました。

公認指導員の高根県会長は陸上競技の華である100m走で島根県代表として国立競技場で走ったこともあるアスリート。地域のスポーツ振興にも大きな功績があり、会員の皆様から推挙されて47都道府県で最初の県会長に就任しました。

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」の青柳芳英代表理事も、神話の舞台で「普及の神話」に挑む高根会長に期待しています。

段位・級位認定者

2020年7月27日現在
 コロナ禍の影響もありましたが、新設の「地域支部」も全国で増加中。「段位・級位試験」をさらに活発化していきましょう。新たに以下の方が段位・級位試験に合格されました。(五十音順/敬称略)

段位認定者	
【五段位】	田尻信夫/野村達夫
【三段位】	都筑剛/長谷川佳子
【二段位】	相原幹男/奥村とし子/森田くに子
【初段位】	飯塚麗子/大岡文裕/久保田信二/小林照子/佐藤賢一/西浦秀子
級位認定者	
【一級位】	飯森政幸/稲熊麻祐子/大久保利一/大関うた/川野正利/小林益人/四家シツエ/鈴木由美子/千村久美子/中村実基子
【二級位】	石上美子/井上良子/小野宏実/角谷篤/後藤隆一/櫻井義之/高根蒼/高根大輝/高根悠/高根瑠美子/鷹野晴幸/飛田信義/富沢トヨ子/富田かほる/富田真澄/中島薫/中山篤実/福田美穂/福田玲子/三雲政雄/森井弘/森下とよ子
【三級位】	稲熊しおん

認定された皆様! おめでとうございます!!

五段位認定
 ぎふ中津川支部 田尻信夫支部長
 「この4月、五段位に合格しました。スポーツ吹矢をスタートして6年、遂に夢が叶いました。日頃の練習、特に基本動作の鍛錬を意識しながら練習してきたことが合格につながりました。今後は支部長としてさらなる会員拡大を目指します」

二級位認定
 越谷Gahya支部 鷹野晴幸さん
 「吹矢を始めてからまだ1年未満ですが、この度二級の昇級試験を受験させていただき合格することが出来ました。これでようやく吹矢のスタートラインに立てました。これから段位を目指して練習に励みたいと思います。支部の仲間の皆さんの応援も励みになりました」

「初年度会費無料キャンペーン」12月末まで延長!!

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」では「スポーツ吹矢」を国民的スポーツに育てるため、会費など様々な費用の垣根を低くしています。初年度会費の無料もその一つですが、このほど、今年8月までだった初年度会費無料キャンペーンの期間を今年いっぱい12月末まで延長させていただくことになりました。コロナ禍でも入会者が相次いでいることと、会員の皆様から「コロナウイルスで普及がままならず無料キャンペーンの期間を延長してほしい」とのお声が多数寄せられたためです。会員の皆様におかれましては、楽しくて健康に良い「スポーツ吹矢」を引き続き、お仲間や愛好者の皆様にアピールしていただければ幸いです。

【参考】2019年2月14日プレスリリースより抜粋

株式会社トラストクルー提訴に関するお知らせ

株式会社ダイセイコー（代表取締役：青柳 芳英）は、株式会社トラストクルー（屋号：World Fukiya Lab, 住所：東京都墨田区江東橋2-7-10 HO-EIビル3F, 代表取締役：中村 誠一郎）に対し、同社の販売しているスポーツ吹矢の「矢」が当社の特許権を侵害していると主張して、2019年2月5日付で特許権侵害行為の差止、及び侵害行為から生じた損害の賠償を求める訴訟を東京地方裁判所に提起いたしました。

弊社は、長年にわたりスポーツ吹矢の普及に注力し、競技者がより使いやすい用具の開発に努めてまいりました。弊社が試行錯誤の末に開発した成果は正当に保護されるべきと考え、提訴に至ったことをご知らせいたします。

株式会社トラストクルー（World Fukiya Lab）に対し、矢の製造と販売停止を求める仮処分を東京地裁に申請

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」を支援している株式会社ダイセイコー／ビックサクセスは、2019年2月14日のプレスリリース（左上参照）でお知らせした通り、株式会社トラストクルー（World Fukiya Lab）に対し、吹矢の「矢」に関する特許権侵害行為の差止、及び侵害行為から生じた損害賠償を求める訴訟を東京地方裁判所に提起しておりますが、この度、本案訴訟に加えて2020年5月29日、同一の矢に対して、その製造及び販売停止を求める仮処分申立てを東京地方裁判所に提起しました。（令和2年（ヨ）第22038号）。株式会社ダイセイコー／ビックサクセスの特許発明は、試行錯誤の末に開発した発明であり、今後も同社は自社が保有する特許及びその他の知的財産権を保護し、利用者の皆様が安心して「スポーツ吹矢」を楽しめますよう適切な措置を講じ続けて参ります。

「NEW矢Lタイプ」はダイセイコー／ビックサクセスの発明・特許!!

株式会社ダイセイコー／ビックサクセスの「矢」NEW矢L（ラージ）タイプは平成24年1月に特許発明として以下のように登録されています。

登録番号 特許第4910074号
発明の名称 吹矢の矢
出願日 平成23年9月13日
登録日 平成24年1月20日

NEW矢Lタイプは返しのない傑作

株式会社ダイセイコー／ビックサクセスは、スポーツ吹矢愛好者の方々のご要望を受けて矢を抜きやすくする為に「NEW矢L（ラージ）タイプ」を開発しました。

「NEW矢Lタイプ」はそれまでの「矢通常タイプ」とは異なり、ピン先端部分を力エシのある半円形から、先端が球形である「スポーツ吹矢」用オリジナル特製ピンを開発し取り付けました。

「NEW矢Lタイプ」は、的に向かって気持ちよく真つすぐ飛ぶだけでなく、力エシのない画期的な構造のためから抜けやすく「矢」的の破損を減らし、愛好者の皆様に喜ばれ今に至っています。



◎特許のピンと、それを装着した通常のラージタイプのNew 矢

株式会社ダイセイコー／ビックサクセスは「スポーツ吹矢」用具の研究開発で20年以上の実績を持っています。が「NEW矢Lタイプ」はその傑作の一つで粗悪品が蔓延して安全を損なわないよう、特許の取得も行いました。「楽しく」「健康増進」を行うという理念を基に、「国民的スポーツ」を目指すため「安全」という創始者の想いを引き継いで、よりよい吹矢用具をご提供できるように、ビックサクセスではこれからも、改善に努めて参ります。（株式会社ダイセイコー／ビックサクセス 部長兼代理兼商品開発課長 堀井達矢）

待望の新色登場!!

ステンスカーボン1本筒360
つや消しブラック

21,000円(税込)



内側はステンレス・外側にカーボンを使用した2層構造の筒で、細くて重量感のある筒です。チタンカーボン1本筒よりさらに重くなっており、重量は約360gです。従来のグラスファイバー筒やカーボン筒では不可能だった内側の美しさを実現しました。

商品のお申込み お問い合わせは

ビックサクセス

■URL: <https://www.big-success.jp/>
■E-mail: info@big-success.jp

03-3527-2104
(お問い合わせ) 平日9:00~17:30

03-3527-2105
(24時間受付)

代表理事から会員の皆様へ

新型コロナウイルスは、まだ収束していませんが、やっと活動の自粛が緩和され、ようやく的に向い合える日常が戻って来ました。

会員の皆様におかれましては、くれぐれも、くれぐれも、コロナウイルスに注意され、復興した「スポーツ吹矢」を楽しんでいただきたいと願っています。

おかげさまで「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」には入会者が相次ぎ、初年度の会費無料が延長されたことで、それがどんどん加速しています。

とくに、ここに来て目立つのは全国で地域支部が続々と設立されていることです。「スポーツ吹矢」を創始した株式会社ダイセイコーの青柳清は、誰にでも楽しめて健康になれる「スポーツ吹矢」は将来、必ず、生涯スポーツ、国民的スポーツに育つと確信していました。地域支部はその重要な拠点となりますので心より感謝申し上げます。

創意工夫された安心安全の用具 会員の皆様の「生涯現役」を願う

さて「スポーツ吹矢」に欠かせない用具ですが、私どもを支える株式会社ダイセイコー／ビックサクセスが株式会社トラストクルー（World Fukiya Lab）を相手に2020年5月29日、ダイセイコー／ビックサクセスの特許権侵害を理由に矢の製造と販売の停止を求める仮処分を東京地方裁判所に申請しました。

ダイセイコーは「スポーツ吹矢」の用具を20年以上も研究開発して販売してきました。これまで1回も事故がなかったのは何よりも「安心」と「安全」を最重要に考えて研究開発に当たった結果です。

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」では用具の面でも株式会社ダイセイコー／ビックサクセスに一層の創意工夫に努めてもらい、これからも、会員様や愛好者の皆様にご満足いただけるものをご提供させていただきます。

「スポーツ吹矢」を愛する会員の皆様の「生涯現役」を願って。

一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部
代表理事

青柳 芳英



一般社団法人
銀座スポーツ吹矢倶楽部

地域支部紹介

地域支部の新設も加速!!

「スポーツ吹矢」復興の願いは熱く、それを象徴する「地域支部」の新設も、全国で、どんどん加速しています。そこで前回に続いて新設地域支部の一部の10支部の支部長の皆様に抱負を語っていただきました。

東京

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
渋谷支部
手嶋良夫支部長 (五段位 上級公認指導員)

いつも和気あいあい 楽しく健康維持を目的に会員を拡大する

楽しく・健康を維持することを目的にスポーツ吹矢を続けて18年。今年の1月に『渋谷支部』を設立しました。会員平均年齢は74歳ですが、いつも和気あいあいと、自分のペースで無理せず練習できるよう心掛けています。現在、13名ですが、コロナ収束からの活動再開を待ちながらさらなる会員拡大を目指します。



茨城

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
内原カタクリ支部
菊池悦夫支部長 (五段位 公認指導員)

3か月に1回支部で大会 会員の技術向上と親睦はかる

茨城県都の水戸市で旧支部結成から15年。『楽しくなければ吹矢じゃない』のフレーズに全員が賛同して『内原カタクリ支部』を設立。毎週水曜日に練習を実施し、新規加入も増えています。会員の親睦を図るため3か月に1回支部で大会も実施。会員皆、健康維持を目的にスポーツ吹矢を継続。点数も大切ですが、毎週一度の顔合わせが楽しみになる支部づくりを目指します。



千葉

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
ブチカル柏の葉支部
秋野和代支部長

健康・仲間・生きがい作りに役立つ 大会形式の交流会も

『ブチカル柏の葉支部』の設立は、地域の高齢者を中心に活動できる健康・仲間・生きがい作りに役立つスポーツを取り入れたいという思いからです。月2回、2時間の集まりで練習や節目では大会形式の交流会も実施しています。和やかでアットホームな雰囲気の中、真剣に技術の向上を目指しています。コロナ禍にありますが、また集まれる時に備えそれぞれが体調とモチベーションを維持できるような声をかけています。

群馬

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
中之条 KEYAKI 支部
関耕一支部長 (二段位)

会員拡大を旗印に支部を創立 地元や他町村の吹矢クラブでも活発に指導

2011年から総合型地域スポーツクラブの1種目としてスポーツ吹矢の指導を続けてきましたが、さらなる会員拡大を旗印に『中之条 KEYAKI 支部』を設立。地元や他町村の吹矢クラブでも指導を行っています。支部は現在10人で活動。夜間から昼間の練習に移行し女性が参加しやすくなりました。今後も楽しく健康管理をしながら吹矢技術の向上を目指しています。



群馬

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
高崎北部支部
猪岡正利支部長

定期記録会や外部との交流大会を実施する

『ふれあい群馬支部』の杉田安啓支部長の推薦を頂き、6月に「高崎北部支部」を設立しました。まず得点よりも基本動作から、胸式～腹式呼吸で健康維持を！皆で和気あいあいと、明るく楽しく元気に！そして真面目にスポーツ吹矢に取り組んでいます。さらに基本動作と得点の向上で、定期記録会や外部との交流大会を実施していきます。



埼玉

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
越谷 Gahya 支部
藤田道義支部長 (六段位 上級公認指導員)

楽しいだけが吹矢じゃない!!

永年の吹矢普及の実績をもとに『一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部』を応援するために『越谷 Gahya 支部』を設立しました。支部メンバー全員が『楽しくなければ吹矢じゃない』を合言葉に、さらなる上位の級段位取得を目指すため『楽しいだけが吹矢じゃない』と練習に励んでいます。今後も、大会等の声掛けがあれば他組織の大会にも積極的に参加するよう心がけます。



長野

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
長野みなみ支部
竹内勇夫支部長 (五段位 上級公認指導員)

生涯スポーツとして「スポーツ吹矢」実践する

『もっと楽しく!もっと自由に!』のコンセプトを掲げた『一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部』の設立趣旨に賛同した13人の会員と共に『長野みなみ支部』を設立。点数評価のみならず自由に且つ気軽にシニアの“生涯スポーツ”としてのスポーツ吹矢を実践しています。今後は会員の更なる親睦を深め、技量アップと組織の拡大、自治体及び関係団体と連携したイベント等開催していきます。



長野

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
松本市 TM15・20 支部
清水重彦支部長 (四段位 公認指導員)

「楽しくなければ吹矢じゃない」 「心技練磨」を指針とする

初代青柳清理事長の理念『楽しくなければ吹矢じゃない』『心技練磨』の指針を目指すため『松本市 TM15・20 支部』を設立。昨年は地元社会福祉協議会等と連携し、小中学生へのスポーツ吹矢体験を通じマナーの習得・呼吸法による集中力を高めるなど健全育成に注力。生涯スポーツとしてスポーツ吹矢の仲間と楽しく愉快地続けながら、近く支部会員全員が有段者認定の挑戦を目指します。



三重

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
FC 松阪支部
奥山誠支部長 (五段位 公認指導員)

「より楽しく」モットーに会員増やす

『一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部』の理念が私自身の考えと共鳴できる点が多く、同じ考えの会員とともに『FC 松阪支部』を結成するに至りました。スポーツ吹矢を「より楽しく」をモットーに、BGMをかけながら和やかな雰囲気の中で週2～3日のペースで練習や段級位試験なども行っています。今後も吹矢体験コーナーなどを活用し、支部会員の増強を目指します。



鹿児島

一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部
南大隅根占支部
高崎信正支部長 (五段位 上級公認指導員)

「南大隅根占の方を元気にしたい」吹矢教室も開催

『一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部』を応援するためにこの7月に『南大隅根占支部』を設立しました。毎週月・木曜日の支部練習を実施し、現在11名で活動をしています。また『南大隅根占の方を元気にしたい!』との思いから南大隅町教育委員会とも連携し、健康効果を増進する呼吸法の鍛錬を主とした吹矢教室も開講しています。支部メンバー全員が『楽しくなければ吹矢じゃない』を合言葉に、日々練習に励んでいます。

島根県総支部発足、設立総会を開催!

全国47都道府県に先駆けて「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部島根県総支部」(高根俊夫会長)が発足(1面参照)、その設立総会が7月11日、出雲市斐川町荏原の荏原コミュニティセンターで開催されました。

島根県では同県の地域スポーツ振興の先頭に立つ高根会長(公認指導員)の呼びかけで出雲市に「斐川エアポート支部」(福島勲支部長)「縁∞絆支部」(富田真澄支部長)の2支部、雲南市に「島根うなん支部」(土江清夫支部長)の合計3支部が早々に立ち上がりました。会員の総数は約60人で、段級位試験などが積極的に行われています。

設立総会には3支部から15人が参加、高根会長は「楽しみながら健康維持ができることを広く知ってもら

い普及させたい。気軽に体験してほしい」と力強く挨拶、会場では「スポーツ吹矢」の体験も行われました。

「島根日日新聞」 設立総会を大きく報道

島根県の地域紙の「島根日日新聞」がこの日の設立総会を大きく報道しました。「腹式呼吸を基本とした独特な呼吸法で健康作りにも役立つ」など「スポーツ吹矢」の魅力のほか3支部の練習会場を詳しく紹介してくれました。



青柳清

『スポーツ吹矢』物語

老若男女誰にでも楽しめて健康になれる「スポーツ吹矢」は生涯スポーツの資格を備えた魅力あるスポーツです。それを創始したのが株式会社ダイセイコー/ビックサクセスの創業者である青柳清です。「スポーツ吹矢」の可能性の大きさを確信していた青柳清はダイセイコーの資金と人材を投入して懸命に普及に努めました。さらに自ら全国を行脚、「スポーツ吹矢」の魅力を訴えている途中で倒れました。その夢を引き継いだ「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」の設立を機会に、この素晴らしいスポーツを創始した青柳清の足跡を振り返ります。(文中敬称略)

第1回「スポーツ吹矢」誕生!!

青柳清は41歳で出版社を脱サラして1978年(昭和53年)、東京・銀座で株式会社ダイセイコーを立ち上げました。ユニークな社名は友人たちから「大成功してほしい」と励まされたからです。また青柳清が東京・銀座にこだわったのは「銀座なら世界でも通用するから」でした。

青柳清は「社会のお役に立つ」ことをビジネスの理想にしました。

また青柳清は「変化しないのは悪である」とまで言って最初の書店経営から時代の求めに同じ社業をどんどん変化させて会社を発展させてきました。

そんな青柳清が「スポーツ吹矢」を創始したのは今から25年以上も前のことでした。

あるとき青柳清の耳に「中国の気功が身体を丈夫にする」という情報が入って来ました。青柳清は体が弱い方で「なんとか健康になりたい」と日ごろから願って来ました。

ですから気功の話聞いて「これだ」と思った青柳清はさすが中国の杭州へ飛び、その療養院に入りました。気功は日本でも体験できましたが本場で健康効果を確かめたかったのです。

療養院では朝起きると、まず気功を行い、次に薬湯に入る。それからマッサージを受



NHKのスタジオでスポーツ吹矢を実演する青柳清会長(平成16年9/27の「こんにちは、いっと6けん」で放送)

青柳清は東京に戻ってから、早速、気功の腹式呼吸を自宅のベランダで毎朝、実践しました。

ところがです。決して怠け者でないのに、どうも長続きしないのです。「どうしてなんだ」「どうしてなんだ」と考え抜いた結論は「要するに、つまらないからだ」でした。

あきらめきれず青柳清は「楽しく、手軽に腹式呼吸ができる方法はないものだろうか。面白く実践できる道具はないだろうか」と真剣に考えました。

そして訪ね、探し出したのが「吹矢」でした。

青柳清はうれしさのあまりり会う人会う人に腹式呼吸を吹矢で楽しむ話を広めました。

その中で付き合ひのある医師が「健康にいいものなのだから独り占めしないで新しいスポーツとして社会に広めたい」とアドバイスしてくれました。

これを聞いて青柳清は、ひらめきました。「吹矢をスポーツにすれば楽しく健康になれる。老若男女が手軽に楽しめるから国民的なスポーツに発展する可能性がある」と。そして「ならば骨を折ってみるのも悪くない」と考えました。

「スポーツ吹矢」が誕生した瞬間でした。すかさず青柳清は大胆な方法を思いついて日本全国に「スポーツ吹矢」を発表します。(以下次号)

け、さらに太極拳を学ぶという毎日でした。

楽しくなければ吹矢じゃない!!

「スポーツ吹矢」発進! 発信!!

「フジサンケイビジネスアイ」で「スポーツ吹矢」が紹介されました!!

フジサンケイグループが発行する総合ビジネス経済紙「フジサンケイビジネスアイ(7月2日発行)」で「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」が紹介され、魅力のある健康スポーツとして入会者が相次いでいると報道しました。



スポーツ吹矢のお店「銀座大成功倶楽部」人形町でも元気に営業中!!

ダイセイコー/ビックサクセスのお店として、これまで銀座で営業していた「銀座大成功倶楽部/ビックサクセス」は5/22より人形町に移転しました。移転後も様々なキャンペーンを展開して、多くの会員様に来店頂いております。お店では、豊富に取り揃えたスポーツ吹矢用具のほか健康グッズ・通販グッズなども取り揃えております。皆様のお越しをお待ちしています。

【移転先住所】
〒103-0006 東京都中央区日本橋富沢町7-9 京桜興産ビル2階
TEL: 03-3527-2493 FAX: 03-3527-2494



石川県加賀市の「蘇梁館」に「スポーツ吹矢」体験コーナー開設!!

石川県加賀市のまちづくり団体「NPO法人たぶんかネット加賀」では8月より、同市熊坂町の北前船主屋敷「蘇梁館」で「スポーツ吹矢」の専用コーナーを開設。平日の火、金曜に体験会を開催します。参加費は1回200円。感染防止のため道具は利用ごとに消毒し、マウスピース代100円が別途必要。お問い合わせは「たぶんかネット加賀」【電話: 0761(72)5350】



「こちら事務局です!」

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」の伊藤大介です。会員の皆様の窓口となって大切な皆様の個人情報を守っています! 愛知県岡崎市の出身です。音楽が大好きでギター、ベース、ドラム、キーボードなどを演奏したり、パソコンで編曲したりしています。最近では三味線を演奏することも。また「パソコンオタク」で、自宅のPCは自作のマシンです。会員の皆様とともにスポーツ吹矢の普及・振興に努めて参りますので、今後ともよろしく願います!!



「スポーツ吹矢」編集後記

- この度の九州南部豪雨に際し、心よりお見舞い申し上げますとともに、皆様のご無事と一日も早い復興をお祈りいたします。
- 第2号の会報も驚くほど盛りだくさんの内容となりました。初の県会長誕生、そして准師範も生まれました。また各地で段位級位試験も再開され、新支部の設立にいたっては誌面で紹介しきれないほどです。
- 多くの方々の「お顔が載る」「ご登場いただく」これも本誌の特徴です。まさしく皆様に支えられ、皆で作っていく倶楽部であり会報です。これからもよろしく願います!

一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部
事務局長 田口 貴
「HOT LINE」(03-3564-8248)

お詫びと訂正
会報誌創刊号の3ページ「地域支部設立も相次ぐ!!」に掲載した、ふれあい群馬支部の紹介記事におきまして間違いがありました。文中に「高槻市箕郷地区民生委員」とありますが、正しくは「高崎市箕郷地区民生委員」です。お詫びして、訂正させていただきます。

吹矢ドクター 下野六段のスポーツ吹矢 免許皆伝

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」には初心者から高段者まで「スポーツ吹矢」を愛する様々な方のご入会が相次いでいます。新しい地域支部の中にはまだ公認指導員が不在の支部も。そこで、このほど准師範に推挙された下野和朗六段(上級公認指導員)に「スポーツ吹矢」上達のためのポイントをシリーズでアドバイスしていただくことにしました。

基本動作をしっかり身に着ける

吹矢の練習では、集中力を高めながらも自然体で矢を吹くことが大切です。吹矢は、高得点を競うスポーツですが、腹式呼吸をベースにした基本動作にこそ、その神髄があると考えています。そのため、単に高得点をとることに執着せず、精神を集中させるための基本動作をしっかり身に付け、ゆっくりとした腹式呼吸によって納得のいく矢を吹くことが大切です。

今後は、自称「吹矢ドクター」として、多くの会員の皆様に吹矢の心技練磨をお伝えさせていただきます。吹矢道具のメンテナンスもアドバイスしていきたいと考えています。

「基本動作の神髄」から「7点に向けて矢を吹く極意」をアドバイス

次回からは①腹式呼吸の会得方法②7点に向けて矢を吹く極意③基本動作の神髄④吹矢道具のメンテナンス⑤矢の大きなブレを無くす⑥「矢が届かない」や跳ね矢の解決法⑦オリジナル吹矢グッズを作って楽しむ⑧スランプからの脱出法、などについてアドバイスさせていただきます。



YouTube 【スポーツ吹矢チャンネル】YouTube 公式チャンネル8月中旬開設!! 下野六段のスポーツ吹矢「免許皆伝」と連動して動画もご参考にしてください!!